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第６回いしかわの森づくり検討委員会議事要旨

＜第５回いしかわの森づくり検討委員会の要旨について＞

　特に意見なし

＜いしかわの森づくり検討委員会中間とりまとめ（案）について＞

　

（佐々木委員）

　「県民意識調査」の費用負担に関する記述は、募金のようなイメージにも読める。

仮に税となれば、公権力の行使によって市民に義務を課すことになるため、しっかり

記述する必要があるのではないか。今後、税制部会での検討を踏まえて、記述を変え

ていくことは可能か。

（角　委員）

　今後設置される税制部会での検討結果を、またこの委員会で議論し、最終的にとり

まとめることになると思うので、中間とりまとめとしては、あえて変える必要はない

のではないのか。

（丸山委員長）

今後、税制部会での検討結果を踏まえ、反映させていきたい。

（中島委員）

　このような委員会での報告にあたっては、一般的にパブリックコメントなどを行う

ものだが、今後、どのような予定になっているのか。

（畑担当課長）

　シンポジウムやパブリックコメントなどを予定しており、のちほど、今後のスケジ

ュール（案）のところで説明したい。

（丸山委員長）

　それでは、「中間とりまとめ（案）」を承認することで、よろしいか。

（全委員）

　異議なし
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＜いしかわの森づくり税制検討部会（仮称）の設置について＞

　原案とおり承認

＜いしかわの森づくり検討委員会スケジュール（案）について＞

（角　委員）

　この委員会としての最終報告の後は、１８年度の予算に反映させていくのか。

（河田農林水産部長）

　パブリックコメントなどの県民の意見を反映させながら、スケジュールでは１１月頃

に報告書をとりまとめることとなっているが、その後のことは現時点で決まっていない。

（丸山委員長）

　それでは、「スケジュール（案）」を承認することで、よろしいか。

（全委員）

　異議なし


